

# La société Concept Habitat Normandie, spécialiste des pompes à chaleur, rejoint HomeServe pour accélérer son développement

Créée par Antoine Maillard en 2013 et basée à Elbeuf (76), la société Concept Habitat Normandie est spécialisée dans l'installation et l'entretien de pompes à chaleur et chauffe-eau thermodynamiques. Depuis le 30 juin, elle a rejoint HomeServe, leader des réparations et travaux de la maison. Son objectif ? Poursuivre son développement en Seine-Maritime en s'appuyant sur l'expérience des équipes HomeServe.

## Concept Habitat Normandie, une entreprise qui performe depuis 2016

L'entreprise qui installe environ 250 appareils par an, est spécialisée en systèmes énergétiques bas carbone et accompagne ses clients pour une prise en charge complète : du conseil, à la pose du matériel jusqu'au montage des aides de l'État, en passant par la maintenance et le dépannage. Cette jeune entreprise experte sur le métier de la pompe à chaleur est en pleine croissance, elle enregistre chaque année depuis 2016 une augmentation de 50% de son chiffre d'affaires qui atteint 3,4 millions d'euros par an à fin mars 2022.

En 2020, la société normande a racheté l'entreprise de chauffage Glachant située à Elbeuf.



Par son expertise de 50 ans dans la pose, l'entretien et le dépannage de chaudières, elle complète l'activité historique de Concept Habitat Normandie.

Grâce à l'accompagnement du groupe HomeServe, Concept Habitat Normandie ambitionne de poursuivre son développement par croissance externe à un niveau local et de devenir une entreprise référente en Haute-Normandie. Elle entend étendre son nom et sa présence dans un premier temps autour d'Évreux, puis au nord de Rouen et du Havre. Pour soutenir sa dynamique de croissance, l'entreprise prévoit des recrutements pour compléter son équipe composée de 18 personnes dont 12 techniciens qui, pour la grande majorité, ont suivi des parcours de reconversion.

# Le soutien du groupe HomeServe pour favoriser le développement de l'entreprise

En s'adossant à HomeServe et sa division HomeServe Energies Services, dédiée au chauffage et à la climatisation, Antoine Maillard a deux objectifs : pérenniser l'activité de son entreprise et envisager sereinement des perspectives de développement sur le marché des énergies renouvelables afin d'accompagner ses clients dans la rénovation énergétique de leur habitat. En se tournant vers HomeServe il s'assure ainsi de bénéficier d'un accompagnement fiable favorisant la réussite de ses projets tout en sécurisant ses équipes et leur savoir-faire.





## Antoine Maillard, fondateur de Concept Habitat Normandie explique :

« J'ai créé Concept Habitat Normandie en 2013 poussé par l'envie d'entreprendre, fort de mes premières expériences sur le marché du génie climatique, et je me félicite aujourd'hui d'avoir pu gagner la confiance de mes clients et de mon équipe. Je peux désormais compter sur les expertises complémentaires aux nôtres d'un grand groupe pour m'accompagner dans le cadre de futures acquisitions et mener à bien le développement de mon entreprise. Ma volonté : devenir un acteur de référence de la rénovation énergétique des foyers en Haute-Normandie ».

#### A PROPOS DE HOMESERVE

HomeServe est une société de services pour la maison. Depuis 20 ans, sa mission est d'améliorer, d'entretenir et d'intervenir au service d'un habitat durable avec une offre de travaux, d'installation des équipements et de réparation des pannes. De la plomberie à l'électroménager en passant par le chauffage, l'électricité, le gaz ou encore la serrurerie, ses solutions apportent une réponse pérenne à l'efficience énergétique et fonctionnelle de la maison. Elles sont accessibles par abonnement ou à la demande et auprès de ses filiales locales de chauffage. Avec ses 4000 professionnels sur le terrain, HomeServe répond aux besoins de plus d'1,3 million de clients tout en veillant à avoir une empreinte sociale et environnementale positive. Un engagement décliné au sein de son programme RSE "Empreinte 2030".



